

2026年1月5日



こんにちは



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、施設の運営に対しご理解とご協力を賜り、心より感謝いたします。

新年を迎える、活きのある利用者の笑顔とともに2026年がスタートしました。今年の話題になりそうなイベントを確認すると、冬季オリンピック(ミラノ・科尔ティナ)・FIFAワールドカップ(アメリカ・カナダ・メキシコでの同時開催)・アジア陸上競技大会(愛知・名古屋)と大きな大会があります。スポーツ話題のニュースが増える1年になりそうです。

ラポートたるみでは、地域とのつながりを大切に、秋には西部在宅障害者福祉センター全事業が参加し、お祭りを行う計画があります。また、日々利用者の思いに気が付ける支援と、いろいろなことに楽しんでチャレンジしていくような活動を職員一同がんばっていきたいと考えています。すべて馬(うま)くいくと信じ2026年駆け抜けていきますように皆さんと力を合わせてがんばりましょう。まだまだ、寒い日が続きますが、皆さまどうぞ自愛ください。

お願い

上着やブランケットを着用の際は胸ベルトや腰ベルトの付け忘れにお気を付けてください。

休館日のお知らせ

1月12日(月)
成人の日

スイーツビュッフェ



12月にはセンター3階エレベーターを降りると正面に可愛いクリスマスリースが飾られていました♪なんとこちら、潰田さまのお母さま手作りでございます！！毎年クリスマスシーズンになると持ってきてくださいます☆いつもありがとうございます☆前を通ると皆さん立ち止まり「かわいいね」とみてくれていました♪

クリスマス会





クリスマス会にご参加頂き
ありがとうございました♪

今年のクリスマス会は午前中にミニゲームでサンタの衣装をコーディネイトし、午後からは道化師のサニーさんのパフォーマンスを楽しみました♡
そして最後にはゲームでコーディネイトした衣装を着たサンタさん登場！

サニーさん乱入でまさかの事実！！

二人は姉弟だった！？

笑いあり涙あり（？）のとても
楽しいクリスマス会でした☆

